



La Cámara de Diputados guardó minuto de silencio por deceso de mexicanos en accidente aéreo en Filadelfia

Boletín No. 0791

La Cámara de Diputados, en su sesión vespertina de este sábado, guardó un minuto de silencio por el fallecimiento de seis personas de origen mexicano en accidente aéreo ocurrido en Filadelfia, Estados Unidos.

Desde su curul, el diputado Adrián González Naveda, del PT, solicitó a la Presidencia de la Mesa Directiva un minuto de silencio por el trágico accidente en el que perdieron la vida seis ciudadanos mexicanos ayer en el estado de Filadelfia.

Mencionó que uno de ellos era veracruzano. “Manifestamos nuestra solidaridad con los familiares y amigos de quienes fallecieron”.

El minuto fue concedido por el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, quien pidió a la Asamblea ponerse de pie.

